

EL ATENEO REPASA EL ESTADO DE LA CIUDAD EN SU REVISTA

El Ateneo de Málaga acogió ayer la presentación del número 16 de su revista 'Ateneo del Nuevo Siglo', coordinada en este caso por el arquitecto y concejal Carlos Hernández Pezzi. Mediante doce firmas de reconocido prestigio, la publicación repasa el estado de Málaga desde la perspectiva de 'ciudad inteligente', abordando cuestiones como el Soho, el Guadalmedina, la Universidad y la cultura. El acto intervinieron el presidente del Ateneo, Diego Rodríguez, y la diputada provincial de Cultura, Marina Bravo, entre otros.

